

Manchegos

CUADERNOS MANCHEGOS en internet:
<http://www.cuadernosmanchegos.com>

DIRECTOR: Francisco Rosado López - Precio: 1 euro

Del 26 de Diciembre de 2006 al 8 de Enero de 2007 - Num. 627 PERIÓDICO REGIONAL INDEPENDIENTE

Las reuniones de Barreda con altos miembros del Gobierno de la Nación dieron su fruto

El Gobierno corta el grifo a Levante para el riego

El Consejo de Ministros autorizó, en su última reunión del año, un trasvase de 12 hectómetros cúbicos (hm³) para el mes de enero destinado a consumo humano, des-

oyendo la recomendación de la Comisión de Explotación del Trasvase Tajo-Segura, de transferir 46 hm³, de los cuales 11 hm³ se destinarían a regadío. En la decisión

influyó de forma determinante las reuniones de Barreda con altos miembros del Gobierno de la Nación para explicarles las posición de nuestra Región. (Pag. 5)



Madrid acoge la exposición "Recópolis. Un paseo por la ciudad visigoda"

La consejera de Cultura, Blanca Calvo, inauguró, junto al consejero de Cultura y Deportes de la Comunidad de Madrid, Santiago Fisas, la exposición "Recópolis. Un paseo por la ciudad visigoda", en la sede del Museo Arqueológico Regional de la Comunidad de Madrid, y que podrá visitarse hasta el próximo 28 de febrero.

La muestra recoge 238 piezas arqueológicas halladas en el yacimiento guadalajareño, además de documentos y libros relacionados con la historia de la ciudad. (Pag. 21)



Más inversión para la cultura

El Monasterio de Monsalud en Córcoles, localidad de Sacedón, (Guadalajara), el yacimiento arqueológico de la Motilla del Azuer en Daimiel (Ciudad Real), y la fortaleza del sacro convento-castillo "Calatrava la Nueva" en Aldea del Rey (Ciudad Real) -en la ima-

gen-- son las tres nuevas actuaciones que recibirán inversión a través del 1 por ciento Cultural. Así lo recogen los convenios firmados en Madrid por la consejera de Cultura, Blanca Calvo, con la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez.

Albacete

Adjudicada la urbanización del PSI "Parque Aeronáutico y Logístico" (Pag. 8)

Ciudad Real

El Museo de la Merced acogerá una gran exposición de arte contemporáneo (Pag. 9)

Cuenca

Se inician las obras de la segunda fase del Centro 'Ars Natura' (Pag. 10)

Guadalajara

1.326 desempleados podrán acceder a un trabajo con el Plan Integrado de Empleo (Pag. 11)

Toledo

La UNESCO exige la elaboración de un informe sobre el POM de la ciudad (Pag. 14)

Sociedad

Castilla-La Mancha concedió 36 ayudas humanitarias y de emergencia en 2006 (Pag. 15)

Economía

Inaugurado en Albacete el Centro de Excelencia de Software Libre

Ubicado en el edificio del Centro de Emprendedores del Parque Científico y Tecnológico y tendrá cuatro líneas de actuación: difusión del proyecto Molinux, la distribución Linux oficial de la Junta, apoyo a usuarios y empresas de software y certificación y desarrollo de proyectos en torno al software. (Pag. 22)



García-Page califica 2006 como "un año muy útil para los intereses regionales"

El portavoz del Gobierno autonómico y vicepresidente segundo, Emiliano García-Page, realizaba un balance sobre la actividad del Gobierno durante 2006, destacando el consenso alcanzado en la reforma del Estatuto o en el Pacto por el Desarrollo y la Competitividad. Asimismo, y en relación al debate estatutario, Emiliano García-Page

puntualizó que "pertenecemos a la Nación Española" y que "ejercemos el principio de autonomía por encima de otros conceptos ideológicos". Además, recordó que la región crece por encima de la media nacional y que la Comunidad Autónoma es la autonomía que tiene mayor gasto por habitante. (Pag. 6)

BODEGAS Altizia

Ctra. El Bonillo, s/n - 13630 SOCUELLAMOS (Ciudad Real)
Telf.: +34 926 539 053 - Fax: +34 926 539 034
<http://www.altizia.com> - email: frenolior@altizia.com